



おひさま通信

8月号

今月の予定

1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	身体測定：幼児
6	火	身体測定：乳児 園庭開放
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	5歳児：履正社プール
27	火	園庭開放
28	水	
29	木	
30	金	お楽しみ会
31	土	



梅雨が明けると猛暑の日々、エアコンがなかったらどうなるのだろうと思う毎日です。暑さ対策のグッズを活用し、水分補給を忘れずに乗り越えましょう。

5歳児は梅につけた赤紫蘇を干してゆかりにして食べました。また3・4歳は梅ジュースも飲み、おいしかったです。今の5歳児が4歳児の2月に作った味噌も良い色になっています。9月頃には食べたいと思っています。

菜園の夏野菜も虫に食べられながら実をつけて、各クラス頂きました。さつまいもの葉っぱや里芋の葉っぱも元気いっぱい伸びています。土の中でどんなお芋が育っているのでしょうか。楽しみです。7月22日に自然を使った遊びの講師出原先生が来てくださって、十三保育園や十三保育園の周りの公園などで草花・木などの自然遊びを提案してもらいました。秋の保育にいかしていきます。これからの報告をお楽しみに。



造形活動



地面に広げられた長い紙やダンボールに、今から何が起こるのかワクワクドキドキ始まった絵の具あそび。パレットや筆はなく、手に絵の具を取りスタート!! キャッキ言いながら、物怖じせずにペタペタと色付けしていく子、塗り広げる感触をじっくり楽しむ子、汚れるのに抵抗があり遠めから見ている子(服汚れてもいいの? という子も)…徐々に子どもたちの活動も盛り上がり、友だちの手と手を合わせて塗りあっこをしたり、ジャングルジムや滑り台にも彩を加えていました。

面白いことに、遊んでいると絵の具が混ざって茶色のようなグレーがかった色になり、尋ねると誰もが「虹色!!」と、自分たちの手のひらで色を重ねていった過程がその言葉になったと思います。夏の始まりにもってこいの体験・経験ができました。



【令和6年度 夏祭りのアンケートの集計より】

当日の参加、アンケートのご協力有難うございました。

- ◎会場が広く、混雑もなくのびのび遊べてよかった
- ◎涼しくて良かった。雨の心配もなく涼しくて安心して参加できた
- ◎初めての場所で子どもが戸惑ったり、広さに圧倒されていた
- ◎生演奏が聞いて良かった
- ◎演奏は子ども達の集中が切れて残念だった
- ◎演奏が少し聞こえづらい部分があった(マイクがあってもよかった)
- ◎恐竜の登場が良かった
- ◎盆踊りが何回かあったのが良かった
- ◎ポールプール・マットがあり、ハイハイが出来てよかった
- ◎卒園児が参加できてよかった



お知らせ

☆毎月の身体測定は連絡帳にてお知らせいたします。

☆8月中の絵本貸し出しはありません。

など他にもたくさんのご意見、ご感想を頂きました。ありがとうございました。来年度に向けて参考にさせていただきます。

ひよこ組



7月から新しいお友だちを3人
迎え、ひよこ組は9人になりました。生まれて
まだ半年ほどの赤ちゃんたちですがパパやママ
と離れ、新しい場所にきたことを分かり、初め
は泣いて眠れなかったり泣いて遊べなかったり
しました。数週間経った今では泣くことなく、
ずり這いをして気になる玩具を取りに行き遊
んでいますよ。在園の子どもたちは新しいお友
だちが気になってじーっと顔を見るなど意識し
ている様子です。一人ひとりの生活リズムを整え
て8月も元気に過ごしていきたいと思います。

うさぎ組



お楽しみの水遊びが始まりました！テラス
でタライに水をためて子ども達と出ると、駆
け足でタライの傍へ。さっそく水をびちゃび
ちゃと触って大喜びでした。ホースの水が顔
にかかってしまってもへっちゃらで、お返し
に保育者に向かってジョウロ攻撃！逃げる保
育者に笑って追いかける姿も見られます。水
遊びの活動の中で、氷も入れてみました。大
きな氷を触ってみると、その冷たさに顔が笑
顔に。冷たさが表情で感じ取れました。まだ
まだ暑さはこれからですので、夏の遊びを楽
しんでいきたいと思います！



ペンギん組

季節も変わり、体調を崩す子どもも数人いま
したが、園では夏ならではの遊びが盛んになっ
てきました。去年は単純に“水に触れて遊ぶ”
という様子でしたが、今年は、色水の色を眺めて「〇〇
色だ！！」と目を輝かせ、「〇〇ジュース」と見
立てたり、こぼれ落ちる水をじーっと見たり、氷
を扱いながら「冷たいね」「〇〇みたい」と言葉
でのやりとりがあったり・・・去年と比べての成
長を感じます。夏の遊びが好きな子もちょっぴり
苦手な子も、楽しく過ごせる
ように工夫して暑い夏を元気に乗
り切っていきたいと思います。



ぞう組



とても楽しみにしていたプールあそびが始ま
りました。まず水着に着替えると、「みてみ
て」とお友だちと見せ合い、ワクワクした表情
をしています。プールに入ると、「めっちゃつ
めたい」と気持ちよさそうにしていました。ワ
ニ歩きや宝探しなど全身で水に触れて思い切り
遊んでいます。プールが少し苦手なお友だちも
いましたが、慣れてくると笑顔がみられ楽し
んでいます。これからも夏ならではの遊びを楽
しみながら、暑い夏を元気いっぱい過ごして
いきたいと思います。



きりん組

いつの間にかセミの声もたくさん聞こえ、
夏本番がやってきました！

プール活動も始まり、「今日プール？」
「早く入りたい」という声も子ども達から出
てくるほど、水のかけあいや顔つけ、最近で
はバタ足にも挑戦しながら活動を楽しんでい
ます。流しそうめんの日は、「めっちゃ楽し
い！もう1回したい」「美味すぎてやめら
れへん」等、夏の風物詩を楽しみました！引
き続きプール活動・水あそびを楽しみなが
ら、スイカ割りやかき氷もみんなで楽しんで
いきたいと思います。



らいおん組



毎日暑い日が続きますが、夏ならではの活動
を楽しむらいおん組の子ども達です。

待ち望んだ履正社スイミングスクールでのプ
ール活動では広くて大きいプールに興奮気味
の姿が見られたり、流しそうめんをワクワクし
ながらすくっていましたよ。またスイカ割りでは
自分が割るんだと竹刀を力いっぱい振り下ろす
子ども達でした。

ぞう組から継続している泥団子づくりも、上
手に出来たら、年度末には色付き泥団子が作れ
るんだと意欲的に取り組む姿がみられました。

来月も楽しく過ごしたいと思います。

